

Journée "plantations" à Escalans

Posté le Dimanche 09 Décembre 2012, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

5- JOURNEE PLANTATIONS à ESCALANS

jeudi 29 novembre 2012

Ce jeudi 29 novembre, tous les élèves de l'école sont allés à Escalans et chaque enfant a planté un arbre pour former un arboretum sur une parcelle située entre l'église et la route.

Chaque groupe d'enfants a pu passer dans les différents ateliers proposés :

æ la présentation de la commune et du site par le maire, Jean BARRERE ;

æ la plantation de différentes essences d'arbres avec le paysagiste, Cédric TRAMONT ;

æ la découverte de la faune landaise avec Thierry BEREYZIAT, membre de la fédération des chasseurs.

Cette journée s'inscrit dans le cadre d'un projet de reboisement, organisé par la Communauté des communes du Gabardan, suite à la tempête Klaus du 24 janvier 2009.

Merci à Séverine Remazeilles, pour l'organisation de cette journée, à Jean Barrère qui nous a accueillis sur les terres de sa commune et aux parents des enfants d'Escalans, qui nous ont accompagnés.

ACCUEIL par Jean BARRERE, maire d'Escalans



PLANTATION avec les conseils de Cédric TRAMONT, paysagiste







Observation d'empreintes d'animaux avec Thierry BEREYZIAT







Mots clés: Aucun mot clé